
AGOSTO: PLASMA TU SELLO HACIENDO EL BIEN,  

SIEMPRE BIEN CON SENCILLEZ 

Hoy plasmamos nuestro sello  

Dios siempre a punto 

Llena de fe mi confianza en los continuos 
apuros, acudía a una estratagema muy 
simple: decía la hermana que la inocencia 
inclinaba la protección del señor. 

Cuando en la casa faltaba pan, aceite, 
utensilios etc., las reunía con las pequeñas 
y se ponían a rezar a la santísima virgen y a 
San José hasta que obtenía la gracia, este es un ejemplo de fe y confianza en 
el señor que nos regalan nuestras hermanas TERESA TODA Y TERESA 
GUASCH. 

FRATERNIDAD DE SAREPTA, JOSEFITO    

Dos mujeres y un llamado de un Dios que nos está invitando a mirarlas y 
plasmar nuestro sello haciendo el bien con sencillez como ellas lo hicieron 
en su tiempo. 

HNA. LINA ORTIZ – FRATERNIDAD BETANIA 

Con un Corazón lleno del Espíritu Santo, que cada obra la podamos realizar 
para Honra y Gloria de Dios. Hacer el bien es permitir que el Amor de Dios 
toque mi corazón para que enlazado con el de mi hermano pueda servirle, 
mirarle y apoyarlo como Jesús lo hace conmigo. 

BLANCA NIEVES BARRIOS, FRATERNIDADSHALOM. 

Jesús, que es el hijo de Dios, vino a servir a este mundo, a hacer el bien, con 
mayor razón debemos hacerlo nosotros, siempre hay personas a nuestro 
alrededor que necesitan ayuda, así como la hicieron nuestras hermanas 
Teresa Toda y Teresa Guasch, ayudando a los huérfanos. El Espíritu Santo 
actúe en nosotros para siempre hacer el bien. 

NIDIA ÁNGULO - FRATERNIDAD SHALOM 



 

El hacer el bien siempre bien, con sencillez, es una frase que está en mi 
mente, desde hace mucho tiempo. Ahora me viene a la mente una obra 
sencilla, pero lo he hecho por un tiempo con la satisfacción de ayudar a una 
familia Intermediando para la entrega cada quince días de un mercado, he 
hecho un aporte para todo el año, para que no les falte algo de alimento, lo 
que me da mucha satisfacción, con la sencillez de diligenciar un formato. A 
pesar de tener afugias económicas, he podido asegurarles algo para su 
mesa, sintiéndome satisfecha, sin buscar mi beneficio, "hacer el bien, 
sencillamente me hace sentir bien". También estoy en un comité de la 
comuna, para representar y desarrollar proyectos en pro de las personas en 
condición de discapacidad.  Gracias por siempre hermanas Carmelitas de 
San José. Los amo con todo mi corazón 

PATRICIA GARCIA – FRATERNIDAD ISRAEL 



LLAMADOS A DESCUBRIR LO QUE NOS MUEVE A SERVIR. 

Desde el momento concreto que vivimos, es fundamental escudriñarnos 
fuertemente para descubrir que es lo que realmente nos mueve a servir...Si 
realmente es el amor a Dios y al prójimo o es más un deseo de obtener 
reconocimientos y agradecimientos.  Si esto es lo que nos mueve no tiene 
sentido, es un servicio vacío.  Al mirar hacia nuestro interior nos 
encontramos con un Dios que es puro amor y gratuidad; entonces si 
acogemos a este Dios podremos hacer realidad "EL BIEN SIEMPRE BIEN Y 
CON SENCILLEZ " de manera especial con quienes necesitan ser 
escuchados y los enfermos.  Que nuestro servicio siempre esté cimentado 
en el amor a Dios.   
En el servicio los intereses personales pasan a un segundo plano, nos 
convertimos en instrumentos de Dios; por lo tanto, que toda la gloria sea 
para él, pues Él nos enseña desde la persona de Jesús que todo lo que 
recibimos gratis, gratis lo debemos de dar. 

MARÍA VICTORIA ARANGO – FRATERNIDAD ISRAEL 

PLASMA TU SELLO HACIENDO EL BIEN.  
"El bien siempre bien y con sencillez ", debe ser el lema de vida de un buen 
cristiano, sólo así es posible hacer realidad el mandato del Amor expresado 
por Jesús, en acciones concretas.      
Desde el carisma de las CTSJ estamos llamados a dar testimonio del 
Evangelio, a partir del servicio callado y gratuito. 

OLGA REGINA BENÍTEZ RESTREPO – FRATERNIDAD ISRAEL 

Mi compromiso como hija y seguidora de Jesús es servir y ayudar a mis 
hermanos que lo necesiten, sin condiciones   como Él lo hace. Teresa 
Guasch, nuestra Madre Fundadora siguió el camino de Jesús haciendo 
Universal la frase: "EL BIEN, SIEMPRE BIEN, CON SENCILLEZ". Creo que la 
mayor satisfacción que he tenido como Fraterna, es poder dar la mano y 
ayudar de maneras muy distintas a personas vulnerables y que, sin saberlo, 
Dios me las pone en el camino. Me siento plenamente feliz en esos 
momentos y le doy infinitas gracias a Él, por darme tantas BENDICIONES 
para compartirlas con mis hermanos y así estoy dejando mi sello en esos 
corazones. Abrazos a todos. 

MARTHA RINCÓN – FRATERNIDAD CAMINO DE EMAÚS 



¡Orad mucho y bien! ¡Brilla de Luz la Oscuridad! ¡Renuévate! ¡Restáurate! 
¡Atraviesa el Arco Iris! ¡Vive la Vida con sus mil colores! Un abrazo infinito a 
todos los FRATERNOS que vivimos y seguimos el legado de nuestras 
Madres fundadoras ¡La sencillez sea siempre nuestro distintivo por donde 
vayamos! 

CARMEN ALICIA JARAMILLO – FRATERNIDAD CAMINO DE EMAÚS 

EL BIEN, SIEMPRE BIEN CON SENCILLEZ 
En el evangelio de Marcos, Jesús nos enseña, que hay que luchar para hacer 
el bien y así ser instrumento de paz. Así lo hicieron nuestras Madres Teresa 
Toda y Teresa Guasch, su vida se convirtió en una inspiración del Espíritu 
Santo y a través de Él, fueron testigos de la grandeza del reino de Dios en su 
Instituto para niñas Huérfanas. Actualmente, la congregación continúa 
cumpliendo su misión a través de la educación y el acompañamiento a los 
más necesitados. 

ADRIANA DE FRANCISCO L. FRATRNIDAD - CAMINO DE EMAÚS 

Hacer el bien es el llamado que nos hace nuestro Señor Jesucristo, con el 
ejemplo invaluable de las madres Teresa Toda y Teresa Guasch, nos invita a 
vivir nuestra fe con la sencillez que lo hace posible. Dios nos permita 
perseverar como ellas en la oración y en la fe. 

NADENKA MELO- FRATERNIDAD SHALOM


